



Que la estadística te acompañe

Ayuntamiento y la Red Nacional de Bioestadística se alían para acercar el tratamiento de datos a los escolares de forma amena

M.D. | SALAMANCA

MÁS de 1.300 alumnos salmantinos participarán en un novedoso programa para introducirles en el mundo de la estadística de una forma divertida y experimental. Una acción que será posible gracias a la alianza de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y de la Red Nacional de Bioestadística, que desarrollarán varios talleres, uno de ellos este mismo viernes para estudiantes de ESO y Bachillerato, y el resto para Primaria en el segundo trimestre del curso.

“El objetivo es transmitir a jóvenes y niños que la estadística es una herramienta útil en el día a día y en muchos campos como la economía, la medicina o el periodismo, por ejemplo”, señaló la concejala de Educación, Carmen Sánchez Bellota. “Se explican de forma amena aspectos cotidianos de la estadística”, puntualiza Teresa Santos, profesora del Departamento de Estadística de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

La primera de las actividades tendrá lugar el viernes en el Teatro Liceo y estará dividida en dos sesiones debido a la gran cantidad de solicitudes que han recibido los organizadores para participar. “Star Wars: el despertar de los datos” congregará a 746



Teresa Santos y Carmen Sánchez Bellota. | ALMEIDA

746 alumnos de instituto participan en un taller este viernes y otros 615 de Primaria lo harán a principios de año

alumnos de ESO y Bachillerato de 12 centros diferentes. Vídeos, presentaciones y concursos centrarán las sesiones para comprobar las múltiples aplicaciones de la estadística.

Para el segundo trimestre quedan el resto de actividades, que estarán destinadas a 615 estudiantes de Primaria. Mediante juegos como el bingo se introducirá a los niños en la estadística realizando tablas de frecuencia, diagramas o cálculo de probabilidades.